



► UNIVERSIDAD

Hoy prosigue el ciclo 'Ciencia para todos' en la Escuela Politécnica

REDACCIÓN / ÁVILA

El ciclo de ponencias 'Ciencia para todos' continúa desarrollándose esta semana en la Escuela Politécnica Superior de la Universidad de Salamanca en Ávila, aunque dirigido a toda la ciudadanía abulense.

Hoy lunes se ofrecerá la charla titulada 'La huella de carbono como indicador de calidad y responsabilidad medioambiental de las organizaciones, que correrá a cargo de Luis Eduardo Canelo Pérez, presidente de la Asociación de Jóvenes Emprendedores de Ávila. La charla será a las 16:15 horas en el aula S-2 de la Escuela Politécnica Superior, situada en la avenida Hornos Caleros.

Y como clausura del ciclo, este miércoles tendrá lugar la conferencia 'El trámite de evaluación de impacto ambiental en los proyectos de obra civil y minería', impartida por Alfredo Martínez Ramírez. Esta última ponencia será a partir de las doce del mediodía con entrada libre hasta completar el aforo.

El ciclo 'Ciencia para todos' se inició la semana pasada; está organizado por el Servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca en el campus de Ávila y está coordinado por Arturo Farfán, director de la Escuela Politécnica Superior de la Universidad de Salamanca en Ávila. Las dos ponencias de temas técnicos que serán ofrecidas esta semana complementan a las cuatro que ya se celebraron la anterior, que en este caso se dedicaron a la tecnología nuclear; a la resistencia de losas de hormigón frente a explosiones cercanas; a los trámites administrativos de una sección de minas y a Gotarrendura como cuna de la tradición e innovación energética.